## みずから学び はかまと学び みんなで伸びる南小学校

## コミュニティ・スクールだより

第96号

令和3年2月 府中市立南小学校 学校運営協議会



## 心をこめて ありがとう

【CSお礼の会】

2月19日(金)に1年間のお礼の気持ちを込めた「コミニュティ・スクールお礼の会(学習発表会)」を行いました。約50名の地域の方々、保護者の方々がご観覧してくださり、充実した会を行うことができました。コロナ禍での来校に際しまして、最善の注意を払ってたくさん関わってくだりありがとうございました。子ども達は、数多くの貴重な体験をさせていただき、これまで以上に地域に対する愛着の気持ちを深めることができました。

来年度も引き続きよろしくお願いいたします。



1年かんおせわになったちいきの人やおとうさん、おかあさんにおれいの気もちをつたえるかいです。(中略)

「おもちゃのへいたい」と「きらきらぼし」をおどりをつけてうたいました。「しろくまのジェンカ」はがっきをつかってたのしくうたいました。

すごくきんちょうしたけれど1年のせいちょうを見てもらえてよかったです。2 年生になってもがんばりたいです。

ぼくたちはげきとダンスをしました。さいしょは、げきでおにのやくをしました。れんしゅう通り大きな声が出せてよかったです。ダンスもれんしゅう通りできてよかったです。地いきの人に見てもらって、地いきの人が少しでも元気になってもらえるといいなと思いました。

地いきの人には、これからも元気で見守ってほしいと思います。



3年生はみそについて発表しました。ニュースにしました。よかったことは、みんなで協力できたことです。リコーダーえんそうもいいえんそうになったと思います。今年は、新がたコロナウイルスの関係で学校行事があまりできなかったけれど、この CS お礼の会ができてよかったです。来年は、たくさん行事ができて、クラスのみんなともっとなかよくなりたいです。





5年生は、1年間総合で取り組んできた相撲場の事を発表しました。先生やPTA 会長さん、町内会長さんに話を聞いて、みんなで原稿を作りました。私は、学校の他に家でも地域の人に伝わるように大きな声で、ゆっくり発表をすることを意識して練習しました。

私は、お礼の会で、相撲場の修繕に協力してくださった 方々に感謝が伝えられてよかったです。



【地域の方からの感想】 ありがとうございました

みんな、元気よく仲よく発表できてよかったです。



## 府中市立南小学校の皆さんへ

全学年の学習発表を見させてもらいました。調べたことだけでなく、自ら考えて歌にしたり、ニュースにしたり工夫されていて、私たちも改めて学ぶことが多かったです。ありがとう。コロナに負けず、この会をしてくださりありがとうございました。また、一緒に何かに取り組みましょう。

6年生の皆さん、大変な1年でしたが、すてきな発表、トランペット鼓笛隊の演奏お疲れ様。

オガワエコノスより